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Mémo aux parentsÉcole Notre-Dame-du-Cap

Semaine du 17 mai 2021

1. Sortie à la piscine :
Les élèves, accompagné par leurs enseignants, vont aller pour une baignade ce vendredi 21 mai. Afin d’assurer que les cohortes classes ne se mélangent pas trop, nous avons réservé la piscine pour 3 heures. La classe de 4/5 va se baigner en premier de 9h30 à 10h20. La classe des 6/7/8 va aller en deuxième de 10h55 à 11h45. Finalement, les élèves de m à 3 vont se baigner de 12h35 à 13h25. La classe de maternelle/première va utiliser les toilettes à l’extérieur des vestiaires pour se changer et entreposer leurs vêtements tandis que les 2/3 vont utiliser les vestiaires. 

Dans le sac de piscine, votre enfant va avoir besoin d’un maillot, une serviette, des sous-vêtements et des bas d’extra et un sac en plastique pour mettre leurs vêtements mouillés. Ils peuvent apporter des lunettes d’eau s’ils en veulent. 

2. Journée de la francophonie :
L’école va fêter la journée provinciale de la francophonie le vendredi 28 mai. Nous commencerons la journée avec la levée du drapeau en écoutant l’hymne national et provincial. Toutes autres activités vont avoir lieu dans les salles de classe et elles sont préparées par les enseignants. 

Pour cette journée, les élèves et le personnel vont s’habiller en bleu, blanc, rouge et jaune (les couleurs du drapeau).


Activités à venir :
24 mai : l’école est fermée en raison de la fête de la reine
28 mai : s’habiller en les couleurs du drapeau franco-Terre-Neuvien
24 juin : dernière journée d’école pour les élèves

Merci et bonne semaine!
Josette Bourque


Memo to parentsÉcole Notre-Dame-du-Cap

Week of the 17 of may 2021

1. Pool outing:
The students, accompanied by their teachers, will go for a swim this Friday, May 21. To ensure that class cohorts do not mix too much, we have booked the pool for 3 hours. The 4/5 class will swim first from 9:30 to 10:20. The 6/7/8 class will go second from 10:55 to 11:45. Finally, the students from K to 3 will swim from 12:35 to 1:25pm. The kindergarten/grade one class will use the public washrooms to change and store their clothes while the 2/3 will use the changing rooms.

In the pool bag, your child will need a bathing suit, towel, underwear and an extra pair of socks and a plastic bag to put their wet clothes. They can bring goggles if needed.

2. French Newfoundland Day:
The school will celebrate the provincial francophone day on Friday, May 28. We will begin the day with the raising of the flag and listening to the national and provincial anthem. All other activities will take place in the classrooms and are prepared by the teachers.

For this day, students and staff will dress in blue, white, red and yellow (the colours of the flag).

Upcoming events:
May 24: school is closed due to Victoria Day
May 28: Dress in the colours of the French Newfoundland flag
June 24: last day of school for students

[bookmark: _GoBack]Thank you and have a great week!
Josette Bourque
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